

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 87 (1978)
Heft: 6

Rubrik: En bref... nos sociétés sœurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Quoi de neuf dans le domaine du travail social?

Le Cartel romand d'hygiène sociale et morale nous signale qu'il a édité, à l'intention du personnel, tant bénévole que professionnel des services sociaux et médico-sociaux, le manuel *Introduction au travail social et à l'action sociale*. La deuxième édition étant épuisée, un nouveau tirage

avec mise à jour est récemment sorti de presse.

Cet ouvrage est le seul en langue française qui présente un panorama de l'action sociale en Suisse. Après une introduction générale traitant notamment de l'organisation du travail social dans notre pays, le

livre présente les divers secteurs: enfance, jeunesse, famille, vieillesse, indigence, malades, handicapés, hygiène sociale, milieux industriel, rural, militaire, migrants, réfugiés, sécurité sociale, etc.

Cet ouvrage est dû à la plume de M. Veillard-Cybulski, docteur en droit. ■

En bref... nos sociétés sœurs

... que c'est grâce à des contacts entre la Croix-Rouge américaine et la Croix-Rouge chinoise qu'un citoyen chinois, M. Chang Chung Hon, a pu venir aux Etats-Unis pour donner un rein à son frère, ressortissant américain; que deux interprètes de la Croix-Rouge américaine ont accueilli M. Chang à son arrivée aux Etats-Unis?

... que le centre de formation pour jeunes filles créé l'année dernière par le Croissant-Rouge marocain connaît un tel succès que la société étudie le moyen d'augmenter la capacité d'accueil des élèves; que ce centre offre à celles qui n'ont pu, pour une raison ou une autre, poursuivre leur scolarité, la possibilité de compléter leur instruction et d'apprendre un métier, ce qui augmente leurs chances sur le marché du travail?

... qu'au Bénin, les adolescents se familiarisent avec la sécurité routière en réglant à tour de rôle la circulation dans les rues de la capitale, Porto Novo; que pour que ces jeunes puissent devenir les agents de la circulation d'un jour, ils doivent d'abord suivre un cours d'une semaine sur la sécurité routière donné par la Croix-Rouge béninoise en coopération avec la police; que cette formation est offerte aux élèves des écoles secondaires âgés de 12 à 18 ans?

... que la Croix-Rouge de la République de Corée a mis à la mer son deuxième dispensaire flottant; que ce bateau qui dispose d'une équipe médicale de 18 personnes a pris le large en direction des 68 îles situées le long de la côte sud-ouest du pays; qu'il naviguera d'une île à l'autre prodiguant des soins médicaux gratuits aux 30 000 habitants de l'archipel; que son financement a pu être réalisé grâce à des dons provenant du prési-

dent de la République?

... que dans de nombreuses localités, la Croix-Rouge américaine est devenue une source d'aide essentielle pour les aveugles, ses services très variés allant de la transcription de livres en écriture braille, y compris de livres de cuisine, à des jeux et des transports automobiles?

... que la Croix-Rouge de Berlin (République fédérale allemande) a publié un calendrier de bureau présentant un service de la Croix-Rouge sur chacune de ses 52 pages; que, dans chaque cas, l'attention est attirée sur le numéro de téléphone du service en question?

... que chaque patient de l'hôpital psychiatrique de Bangor, Maine (Etats-Unis), reçoit pour son anniversaire un gâteau spécialement confectionné à son intention par des bénévoles de la Croix-Rouge locale; qu'un programme spécial d'une section texane de la Croix-Rouge américaine prévoit d'aider les veufs et les veuves à surmonter le choc de la disparition de leur partenaire, et cela les premières semaines suivant le décès?

... que la Croix-Rouge française s'était proposée, en cette année de commémoration, de doubler les résultats qu'elle avait acquis antérieurement, c'est-à-dire d'obtenir 2 millions de membres et de recueillir la somme globale de 4 millions de francs lors de sa collecte annuelle?

... qu'à l'occasion du 150e anniversaire de la naissance d'Henry Dunant, le Comité provincial Croix-Rouge de l'agglomération bruxelloise a remis, le 8 mai dernier, un monitoring au service néo-natal de l'Hôpital universitaire Brugmann; que ce monitoring (appareil hautement perfectionné destiné à la surveillance constante des

Savez-vous...

rythmes cardiaques et respiratoires du nouveau-né) a donc été installé dans l'aile néo-natale du service de pédiatrie de l'hôpital cité plus haut, aile qui portera désormais le nom de «quartier Henry Dunant»?

... que le Service de transfusion de sang de la Croix-Rouge autrichienne a reçu d'une entreprise privée deux véhicules complètement équipés; que ce don fut possible à la suite de la décision prise par la firme de ne plus envoyer dorénavant de cartes de vœux ou de petits cadeaux aux amis de la maison, à l'occasion des fêtes officielles?

... que c'est la Croix-Rouge du Botswana qui a remporté le concours international de la meilleure affiche réalisée pour la Journée mondiale de l'environnement 1978; qu'organisé par le Programme des Nations Unies pour l'environnement, ce concours avait enregistré la participation de 28 pays; que le projet présenté par le Botswana fut ainsi utilisé comme affiche officielle de la Journée mondiale en question qui, comme chaque année, eut lieu le 5 juin dernier?

... que lorsque survient un accident ou une maladie dans leur famille, les Canadiens peuvent emprunter tout le matériel sanitaire dont ils ont besoin – qu'il s'agisse d'une paire de bêquilles, d'un lit d'hôpital ou de tout autre article – auprès du Service de prêt de la Société canadienne de Croix-Rouge; que celle-ci dispose, en effet, dans tout le pays, de plus de 530 dépôts dont s'occupent des volontaires de la Croix-Rouge; que le matériel sanitaire est mis à la disposition des Canadiens, sans frais, et cela pour une période de trois mois? ■